

FECHA:	20/03/2017
HORA:	12.00

RESPONSABLE: Comité de Competición

NOMBRE
Ulf Svendsen
Dean Cox
Steve Bailey
Inna Bladen

**DC** da la bienvenida a los asistentes y comienza la reunión.

**SB** comenta que la Liga Seniors ha jugado su primera partida y ha hecho un pequeño resumen. Se enviará este resumen y su foto para que sea publicada en la web.

**DC** comenta que los greens están muy lentos. Piensa que algunos son injugables por culpa de los desniveles. Es difícil cumplir con el hándicap debido a esto. Un ejemplo de esto es el green del 3. **SB** sugiere para evitar este es poner las banderas en las zonas más planas del green o ralentizar los greens.

**IB** pide más taquillas en la tienda de golf para guardar las pertenencias de valor de los jugadores. Hay más demanda que disponibilidad. Habría que revisar las cerraduras ya que no son muy seguras.

**DC** solicita sea colocada una red en el campo de prácticas contra el cual puedan tirar los clientes y así tener la posibilidad de practicar con maderas. **US** va estudiar el tema y proponerlo a dirección.

**US** informa a los asistentes que la Federación nos hará una nueva visita para medir y valorar los tees naranjas y así poder aplicarles un Slope.

#### **CLUB CHAMPIONSHIP**

**DC** comenta que hay que ponerse en contacto con las empresas sugeridas en la última reunión para solicitarles patrocinio. Aquellas empresas que colaboren con más de 150€ podrán traer publicidad y pancartas en la zona del campo de prácticas donde tendrá lugar la entrega de premios. Empresas que traigan premios menores podrán patrocinar un hoyo. El Club patrocinará la barbacoa del domingo 28 pero sólo a los jugadores. Los acompañantes que quieran venir deberán abonar el coste correspondiente. Más adelante se fijará el precio.

**IB** comenta que habría que pedirle al Restaurante que colabore con el "Club Championship" con algún patrocinio.

**KM** tiene ya preparado un plano con la distribución de las mesas, sillas, mesa de premios etc.

**IB** ha comprado ya los trofeos correspondientes.

Tanto **IB** como **DC** tienen una empresa de cerveza y de vino que quieren colaborar con bebida. Habría que hablar con Miguel Rus sobre este tema.

**US** confirma que el Club también colaborará con un premio, aún queda por establecer dicho premio.

Próxima reunión Comité de Club: No establecido

FECHA:	20/03/2017
HORA:	12.00

RESPONSABLE: Competition Committee

**DC** welcomes the attendees.

**SB** comments that the Seniors League has played its first match and he has written a short summary. This will be sent together with a photo for publication on the Los Arqueros web page.

**DC** comments that the greens are very slow. He thinks that some are unplayable due to that the pins are many times on the most uneven part of the green. It is difficult to play per your handicap due to this. An example of this is the green hole 3 .

**SB** suggests to avoid this, to put the pins on the flatter areas of the green or slow down the greens.

**IB** asks for more lockers in the pro-shop to store the players' valuable belongings. There is more demand than availability. Locks should be checked since they are not very safe.

**DC** asks if a net could be put up on a part of the driving range against which clients can hit and thus have the possibility of practicing with woods. **US** will study this proposal and comment it to management.

**US** informs the attendees that the Federation will visit us again to measure and evaluate the orange tees so that a Slope can be applied.

**DC** comments that the companies suggested at the last meeting need to be contacted in order to request for sponsorship. Those companies that collaborate with more than € 150 may bring advertising and banners which will be put up in the driving range area where the prize giving will take place. Companies that bring smaller prizes can use a tee box. The Club will sponsor the Sunday 28<sup>th</sup> May barbecue but only for the players. The companions that wish to come must pay the corresponding fee. The price has not been settled yet.

**IB** says that the restaurant should be asked to collaborate with the "Club Championship" as well with some type of sponsorship.

**KM** has already prepared a plan with the distribution of tables, chairs, table with prizes etc.

**IB** has already purchased the trophies for the 4 categories.

Both **IB** and **DC** have a beer and wine company that wants to collaborate with beverage. Miguel Rus has to be approached to talk about this.

**US** confirms that the Club will also collaborate with a prize which still has to be established.

Next Club Committee meeting: To be established